
■匿名希望■ 
福島県会津東山温泉コース 
 
福島の事は、先日のお米の線量オーバーという事などの放射線量の話しか耳

にしません。現地の人達の生活を自分の目で見てみたいと思い、参加させて頂

きました。 
私達が伺った会津若松は、観光地等にも線量を知らせる物も目につかず、我々

が生活しているのと変わらない生活をしておられました。それよりも、現地の

校友会の方々のお話にもありましたが、風評被害による経済活動の停滞が大き

な問題となっているようです。観光地にも随分人が集まっている印象を受けた

のですが、ガイドさんの話では、3・11 以前の数値には程遠いとの事。また、栽

培農家を営んでおられる校友会の方も同様の事を話されていました。ただ、全

ての施設で頂いたものは美味しく頂きましたし、外を歩く分にも何も気にせず

歩けました。恐らく風評被害とは「出身は大阪です」と答えるのと同様に、「福

島」という一括りで考えているのが大きな原因なのだろうと感じました。福島

でも安全な地域はあるので、是非現地の様子をご自身の目で見て頂きたいと思

います。それが風評被害がなくなる手段の一つなのではないかと思いました。 


